

construire l'avenir être moi-même écoute temps <sup>pris pour</sup> ouverte  
confiance résilience implication être adulte stabilité <sup>bienséance</sup> amitié  
être entendues accompagnement diversité vie adulte compétence surveillance  
normalité diversité vie adulte liberté surveillance  
équité cohérence portes ouvertes compétence amitié  
soutien prévention citoyenneté parent  
relations significatives services <sup>plus humain</sup> amitié  
autonomie services <sup>plus humain</sup> amitié  
langage accessible préparation  
passions activités inspirantes  
vie normale compétences  
réactivité intergénérationnelles adaptées  
stabilité compétences des méfaits droit à l'erreur  
compétences des besoins

accompagnement nécessaire aux parents gestion des émotions  
sécurité sensibilité humanité respect  
soutien développement de l'enfant apprendre à nager  
être rassurée être aimée protection  
accompagnement nécessaire aux parents gestion des émotions  
sécurité sensibilité humanité respect  
soutien développement de l'enfant apprendre à nager  
être rassurée être aimée protection



Notre rêve pour les services de réadaptation, c'est que la DPJ, à travers son personnel d'intervention, agisse envers nous comme un bon parent.



Un parent bienveillant, équitable et cohérent envers tous ses enfants.



Un parent qui nous laisse explorer nos limites, chez qui la porte est toujours ouverte même lorsque l'on fait des erreurs.



Un parent qui est à l'écoute et qui cherche à comprendre ce qui se cache vraiment derrière nos comportements.



Un parent qui nous offre des opportunités de vivre des expériences de la vie « normale », de développer nos passions et d'ouvrir nos horizons.



Un parent qui soutient notre autonomie, qui nous donne de l'argent de poche pour répondre à nos besoins personnels, qui répare la maison quand le toit coule ou lorsqu'il y a de la moisissure dans les salles de bain.



Un parent qui gère ses propres émotions, qui laisse son téléphone de côté et qui prend le temps d'être pleinement présent.



Un parent qui nous offre du soutien quand on en exprime le besoin, qui discute calmement avec nous au lieu de nous demander d'aller réfléchir seule. dans un coin.



Un parent qui s'exprime dans un langage que l'on comprend et qui prépare les jeunes à la vraie vie d'adulte.



Un parent qui nous encourage à maintenir et à développer des relations significatives, qui nous laisse appeler un ami lorsque ça ne va pas bien.

Un parent qui laisse ses enfants être des enfants.

Dans le fond, notre rêve c'est que chaque jeune reçoive les services dont il a besoin dans un environnement sain, normalisant et plus humain.

Les Huit à coeurs ouverts